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Premiata la Innoway Trieste con il Propeller d'Oro 2024

La società Innoway Trieste è stata premiata dal Propeller Club di Trieste con il

Propeller d'Oro 24 "per il significativo contributo che la società ha già iniziato e

proseguirà a dare allo sviluppo economico e sociale del territorio". Il

riferimento, spiega il Club in una nota, è relativo all' operazione di subentro a

Wartsila Italia ed all'introduzione della nuova attività di costruzione di vagoni

ferroviari per le attività logistiche su rotaia e con la salvaguardia del lavoro per

le maestranze dello stabilimento di Trieste. "Abitualmente riconosciuto a

donne, uomini, imprese o associazioni che si siano particolarmente distinte sul

territorio nel favorire la conoscenza, la crescita e lo sviluppo di attività attinenti

l'economia del Mare, il premio è stato assegnato in virtù di un approccio che

unisce visione industriale e responsabilità sociale. Grazie alla collaborazione

con Mediterranean Shipping Company, che amplia il ciclo della logistica ed

intermodalità terrestre già avviato con le società Medlog per il trasporto su

gomma e Medway per quello ferroviario, Innoway Trieste, società partecipata

dalla stessa Msc e dall'eccellenza ingegneristica ferroviaria austriaca con

Innofreight, ha saputo cogliere l'opportunità di sviluppare in sede locale un

settore strategico come quello della produzione di carri ferroviari, difficilmente reperibili sul mercato, portando a

Trieste un progetto industriale innovativo e sostenibile. Innoway Trieste si è distinta non solo per l'intuizione di

investire in una realtà locale in difficoltà, ma anche per l'impegno concreto nel salvaguardare e creare posti di lavoro,

con l'intenzione di dare nuovo slancio a spazi e attività industriali in fase di chiusura e contribuendo così al

mantenimento delle competenze e della forza lavoro nel nostro porto e nell'intero territorio. Innoway Trieste sta

dimostrando come l'innovazione e l'integrazione tra settore pubblico e privato possano generare valore per la

comunità, migliorando la competitività del sistema portuale e logistico di Trieste e creando nuovi spazi di crescita per

l'intero ecosistema" conclude il Propeller Club triestino. Il premio è stato consegnato dal presidente del Propeller Club

Port of Trieste, Fabrizio Zerbini anche vicepresidente nazionale dei Propeller Clubs, ad Andrea Castino,

amministratore delegato di Innoway Trieste, Nicola Lelli, consigliere di amministrazione di Innoway Trieste e Federico

Pittaluga, presidente di Medlog Italia Holding.

Shipping Italy

Trieste

https://www.shippingitaly.it/2024/12/14/premiata-la-innoway-trieste-con-il-propeller-doro-2024/
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Partito un treno a temperatura controllata fra Trieste e Rotterdam

Contestualmente e parallelamente all'avvio della nuova autostrada del mare

che collega i porti di Trieste e di Alexandria, in Egitto, è stato lanciato

dall'impresa ferroviaria austriaca Lte Logistics & Transport per Alpe Adria

anche un servizio di trasporto ferroviario che a sua volta collega lo scalo

giuliano con Rotterdam (Rail Service Center Roterdam). Dalla città olandese i

prodotti possono proseguire verso il resto del Nord Europa o verso il Regno

Unito. I transit time dalla partenza dall'Egitto agli scaffali è di massimo 6 giorni.

La particolarità è rappresentata dal fatto che questa navetta ferroviaria arriva

dal terminal di Trieste trasportando, tra le altre merci, unità reefer collegate al

sistema PowerBox, che è allacciato ai vagoni Vtg con sistemi Sws Power

Solutions che convertono l'energia cinetica in elettrica. Il sistema PowerBox è

uno strumento innovativo per il trasporto ferroviario di merci a temperatura

controllata, come frutta, verdura, prodotti surgelati e altro. Sia i carri container

esistenti che quelli nuovi equipaggiati con PowerBox dispongono di

un'alimentazione energetica autonoma ed ecologica per il funzionamento di

tutte le comuni unità di trasporto intermodale. Utilizzando la più recente

tecnologia delle batterie ad alte prestazioni, la soluzione PowerBox è priva di CO2 e contribuisce alla sostenibilità del

trasporto di merci sensibili alla temperatura. La navetta parte da Trieste martedì e arriva al terminal Rsc Rotterdam

mercoledì sera. Riparte da RSC Rotterdam per Trieste giovedì sera. I partner di questo progetto sono Alpeadria, Lte

Olanda, Lte Italia, Peeman Transport, Dlg, Eskes Transport e Dfds.

Shipping Italy

Trieste

https://www.shippingitaly.it/2024/12/14/partito-un-treno-a-temperatura-controllata-fra-trieste-e-rotterdam/
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Il Port community system di Livorno sbarca anche a Venezia

Dopo essere stato messo a disposizione della Port Authority del Mar di

Sardegna e di quella del Mar Tirreno Centrale, il Tuscan Port Community

System dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Settentrionale la

piattaforma digitale interoperabile toscana che condivide e semplifica i flussi

informativi e logistici collegati alle operazioni di importazione ed esportazione

della merce, sbarca anche a Venezia. Lo ha annunciato l'Adsp di Livorno,

dando notizia della sottoscrizione, con l'Adsp del Mar Adriatico settentrionale,

di un accordo per il trasferimento tecnologico "che consentirà alla port

community veneziana di implementare la piattaforma digitale già in uso con

successo nello scalo toscano. L'intesa permetterà all'ente di dotarsi di un

nuovo sistema interoperabile con la port community - operativo entro fine

dicembre - dedicato alla condivisione delle informazioni sulle procedure

doganali". L'implementazione, resa possibile da fondi Pnrr, mette a

disposizione alcuni moduli a servizio degli operatori portuali, in particolare

quelli relativi alla gestione dei manifesti merci in partenza e arrivo. "L'accordo

firmato stamani testimonia la bontà della scelta strategica effettuata dall'Adsp

nel 2011 con la messa a punto di un moderno ed efficiente strumento di gestione dei flussi informativi, un modello che

ha innescato un deciso cambiamento nelle modalità di condivisione dei dati tra gli attori coinvolti" ha dichiarato il

presidente dell'Adsp toscana, Luciano Guerrieri. "Ci fa piacere constatare come il nostro Pcs sia ormai considerato

un modello di riferimento a livello nazionale, tanto da essere stato adottato in Sardegna, Campania e ora anche a

Venezia. Continueremo a lavorare per migliorare le funzionalità di questo strumento, che rappresenta un servizio ad

alto valore aggiunto per tutta la comunità portuale" ha concluso. Soddisfatto anche il segretario generale dell'AdSP,

Matteo Paroli: "Quello di oggi è un risultato importante che sicuramente qualifica il sistema portuale dell'alto Tirreno

nel panorama nazionale. Il percorso avviato dall'Adsp sul fronte della digitalizzazione dei propri servizi, presenta oggi

livelli di qualità che fanno ben sperare per il futuro. È un percorso che si sostiene sull'esperienza che si è andata

consolidando in anni di lavoro grazie alla competenza e alla professionalità del nostro personale". "La digitalizzazione

dei processi è uno degli assi di sviluppo individuati dall'Autorità di Sistema Portuale per efficientare i processi e

potenziare la collaborazione tra operatori. Grazie all'accordo appena siglato potremo aggiornare i nostri sistemi con

una piattaforma in grado di offrire un unico punto di ingresso e un repository delle informazioni e dei servizi a

disposizione di tutta la port community. Questo nuovo strumento potrà migliorare la competitività degli scali e

rafforzare il lavoro di squadra tra tutti i soggetti coinvolti" ha dichiarato il presidente dell'Adsp veneta Fulvio Lino Di

Blasio.

Shipping Italy

Venezia

https://www.shippingitaly.it/2024/12/14/il-port-community-system-di-livorno-sbarca-anche-a-venezia/
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Le visite del vescovo nei luoghi di lavoro

Come ogni anno, in vista dell'ormai prossima festività natalizia, il vescoivo

diocesano Luigi Ernesto Palletti ha avviato la settimana scorsa gli incontri nei

luoghi di lavoro pubblici e privati della provincia per porgere gli auguri alle

maestranze e ai dirigenti. L'itinerario augurale del vescovo è iniziato con le

visite a Capitaneria di porto, Agenzia delle dogane, Autorità portuale, chiesa

parrocchiale "Stella Maris" al porto mercantile, Camera di commercio,

Agenzia delle entrate, Inps, cantiere Intermarine sul fiume Magra, impresa

Cozzani di Arcola, stazione dei Carabinieri di Arcola, comando provinciale del

gruppo Carabinieri. Numerosi anche gli incontri previsti per la nuova settimana.

Palletti visiterà domani, lunedì, Cnes (Centro nautico e sommozzatori della

Polizia di Stato), comando provinciale della Guardia di finanza, Ufficio

scolastico provinciale e Tribunale; martedì Prefettura, Provincia, Ispettorato

agrario della Regione Liguria, Direzione provinciale del lavoro, Centro Enea a

Santa Teresa di Pozzuolo; mercoledì Arsenale militare marittimo, impresa

Sitep in Arsenale e imprese Contship e Contrepair nel porto mercantile;

giovedì direzione dell'Azienda sanitaria locale, Questura, Agenzia del territorio,

Comune della Spezia, impresa Sineco a Ceparana; venerdì Acam-Iren, impresa Tarros, Termomeccanica italiana.

Infine, il vescovo riceverà nella sede della curia vescovile gli auguri di Confartigianato, Coldiretti e dei Maestri del

Lavoro.

Citta della Spezia

La Spezia

https://www.cittadellaspezia.com/2024/12/15/le-visite-del-vescovo-nei-luoghi-di-lavoro-576472/
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[ § 2 5 2 9 1 1 1 6 § ]

Per non dimenticare i fatti e attualizzare la memoria: al circolo Arci Prometeo di Faenza il
libro di Guido Ceroni "Ora e sempre, storie della Resistenza"

La Guerra di Liberazione nella pianura e nelle paludi intorno a Ravenna. Alcune

delle sue storie e dei suoi protagonisti, come sono state raccolte, interpretate

e trasmesse dall'autore. Un viaggio a ritroso nel tempo, nella memoria che

diventa racconto di chi, più di mezzo secolo prima, quella valle, quella terra,

quei luoghi li aveva battuti armi alla mano. Resta un'eredità viva, che deve

essere ancora elaborata e trasmessa: un nuovo momento di riflessione

perché la Resistenza sia, anche oggi, centro del dibattito e dell'elaborazione di

una memoria collettiva. Un viaggio che Guido Ceroni , presidente dell'Istituto

storico della Resistenza, appassionato ricercatore e scrittore di fatti noti e

meno noti collegati al passaggio del fronte, affida al volume " Ora e sempre,

storie della Resistenza ' (Danilo Montanari editore), che verrà presentato al

circolo ARCI Prometeo lunedì 16 dicembre alle 20.45 L'autore dialoga con

Mattia Randi, esperto di storia locale, mentre letture di brani del libro saranno

affidati all'associazione culturale Fatti d'Arte. L'evento è promosso all'interno

del calendario delle celebrazioni per l'80° anniversario della Liberazione di

Faenza, in collaborazione con ANPI, sezione di Faenza. Guido Ceroni, nato a

Ravenna nel 1952, ha avuto una carriera variegata, passando dalla politica come funzionario di partito e assessore

comunale, alla direzione dell'Autorità Portuale. Attualmente è presidente dell'Istituto Storico della Resistenza di

Ravenna, impegnato a preservare e raccontare la memoria storica del territorio.

RavennaNotizie.it

Ravenna

https://www.ravennanotizie.it/cultura-spettacolo/2024/12/15/per-non-dimenticare-i-fatti-e-attualizzare-la-memoria-al-circolo-arci-prometeo-di-faenza-il-libro-di-guido-ceroni-ora-e-sempre-storie-della-resistenza/
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La Ocean Viking, in rotta verso Ravenna, salva altri 129 naufraghi. L'appello: "a bordo
anche casi medici urgenti, fateci sbarcare"

Ieri mattina, in una complessa operazione di salvataggio in collaborazione con

la Guardia Costiera italiana, la nave Ocean Viking di Sos Mediterranée, in

rotta verso Ravenna con 34 persone a bordo, salvate da un precedente

naufragio, ha soccorso altre 129 persone, che si trovavano su un

peschereccio di 15 metri in acciaio nel Mar Ionio. Dall'ONG dichiarano che le

persone salvate sono migranti partiti dalla Turchia 6 giorni fa. "La maggior

parte delle persone soccorse sono donne e bambini: 43 donne, di cui una

incinta, e 43 bambini, di cui un piccolo naufrago di un mese che viaggia con la

sua mamma - si legge su un post social dell'organizzazione non governativa -.

Due donne in ipotermia hanno avuto un collasso quando sono arrivate sulla

Ocean Viking, dove sono state portate in barella. I team a bordo si stanno

prendendo cura di tutti e tutte loro". "Segnaliamo che - concludono - alle molte

richieste di un porto più vicino di quello di Ravenna, le autorità italiane hanno

risposto negativamente, nonostante l'operazione di soccorso sia stata

coordinata da loro e tra i 163 naufraghi ci siano anche casi medici urgenti". Il

Comitato Romagna Welcome , nato all'interno dell'associazione Faenza

Multietnica, afferma: "ci saremo come sempre a dare supporto al lavoro prezioso degli operatori ravennati durante le

operazioni di sbarco. Ma ci auguriamo che questa prassi inumana venga interrotta il prima possibile. Le statistiche del

2024 ci dicono che ogni giorno muoiono almeno 6 persone nel Mediterraneo cercando di raggiungere l'Europa. Negli

ultimi 10 anni più di 30 mila persone sono morte nella traversata, quanti morti ancora dobbiamo vedere e non vedere

prima che le istituzioni intervengano per fermare queste stragi?".

RavennaNotizie.it

Ravenna

https://www.ravennanotizie.it/cronaca/2024/12/15/la-ocean-viking-in-rotta-verso-ravenna-salva-altri-129-naufraghi-lappello-a-bordo-anche-casi-medici-urgenti-fateci-sbarcare/
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Romagna Welcome: 16esimo sbarco a Ravenna, 163 persone vulnerabili a bordo della
Ocean Viking

"La notizia del 16esimo sbarco a Ravenna è arrivata un paio di giorni fa. A

bordo della Ocean Viking di SOS Mediterranee c'erano una 30ina di persone

salvate nella zona SAR libica. Durante la traversata si sono imbattuti in

un'imbaracazione in vetroresina ribaltata, testimone di un probabile naufragio.

Questa mattina, però si è svolta una seconda complessa operazione di

salvataggio durata 2 ore che ha coinvolto la guardia costiera italiana. La

OceanViking ha eseguito il salvataggio di 129 persone, tra cui 43 donne (1

incinta) e 43 bambini, da un peschereccio in acciaio di 15 metri nel Mar Ionio. I

sopravvissuti hanno detto al team di essere partiti dalla Turchia 6 giorni fa via

terra per poi essersi imbarcati sulle coste balcaniche. Il più giovane

sopravvissuto è un neonato di 1 mese, che viaggiava con la mamma. 2 donne

affette da ipotermia sono svenute all'arrivo sulla nave madre, sono state

recuperate su barelle. Ora sono tutti al sicuro a bordo. Più di 160 persone

sono sulla Ocean Viking in viaggio verso Ravenna. SOS mediterranee

dichiara: "Dopo numerose richieste di un porto più vicino, le autorità italiane

hanno confermato Ravenna come POS, nonostante l 'operazione di

salvataggio sia stata coordinata da loro, indipendentemente dai casi medici urgenti e dal fatto che la maggior parte

dei sopravvissuti siano donne e bambini. 163 sopravvissuti devono essere sbarcati il prima possibile." Come

Romagna Welcome ci saremo come sempre a dare supporto al lavoro prezioso degli operatori ravennati durante le

operazioni di sbarco. Ma ci auguriamo che questa prassi inumana venga interrotta il prima possibile. Le statistiche del

2024 ci dicono che ogni giorno muoiono almeno 6 persone nel Mediterraneo cercando di raggiungere l'Europa. Negli

ultimi 10 anni più di 30 mila persone sono morte nella traversata, quanti morti ancora dobbiamo vedere e non vedere

prima che le istituzioni intervengano per fermare queste stragi?".

ravennawebtv.it

Ravenna

https://www.ravennawebtv.it/romagna-welcome-16esimo-sbarco-a-ravenna-163-persone-vulnerabili-a-bordo-della-ocean-viking/
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[ § 2 5 2 9 1 1 1 8 § ]

Serata benefica prenatalizia al Propeller di Livorno (FOTO)

La serata degli auguri del Propeller Club di Livorno, presieduto da Maria Gloria

Giani, si è aperta come da tradizione con i saluti del vescovo Simone Giusti e

di numerosi rappresentanti delle istituzioni presenti, tra cui il prefetto Giancarlo

Dionisi e il sindaco di Livorno, Luca Salvetti. Quest'ultimo nell'esprimere

l'auspicio che nel 2025 il porto labronico possa superare le attuali tensioni con

l'equilibrio e il buon senso di tutti proseguendo così il suo sviluppo, ha inoltre

annunciato l'iniziativa del Comune per la "Biennale del Mare", un evento di

rilevanza europea che si svolgerà dal 17 al 19 maggio e che porterà Livorno al

centro del dibattito marittimo con particolare attenzione alla portualità e ai

traffici marittimi. La presidente Maria Gloria Giani ha espresso la sua

soddisfazione per i risultati ottenuti insieme al Direttivo durante i suoi mandati,

sottolineando il crescente coinvolgimento del cluster, in particolare dei giovani,

grazie a nuove iniziative, istituzione di premi e al format aggregante

dell'"Aperi-Propeller". Ha anticipato anche i programmi per il 2025, che

includono a gennaio l'incontro "Barcolana e Prosecco Doc: un contributo

indissolubile", dedicato alle barche a vela e in cui si discuterà di attività di

bordo, sport, scafi, tecnologie e innovazioni. A febbraio, il Club organizzerà un incontro fuori sede presso la Torre

Matilde di Viareggio, in collaborazione con le realtà locali della nautica da diporto. Tra marzo e aprile, si svolgerà la

consueta missione all'estero del Propeller nazionale, seguita da ulteriori progetti dedicati alla portualità, un incontro

con il gemellato Propeller Club Port of Venice e, infine, la seconda edizione del premio "Propellerino dell'Anno". Non

è mancata nella serata del Propeller la lotteria di beneficenza, il cui ricavato quest'anno sarà devoluto all'Associazione

Amici del Cuore, impegnata nella lotta contro le malattie cardiache, e al Porto dei piccoli.

Shipping Italy

Livorno

https://www.shippingitaly.it/2024/12/14/serata-benefica-prenatalizia-al-propeller-di-livorno-foto/
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Caronte & Tourist Isole Minori, Federmar Cisal: «Chiederemo al prefetto di affrontare lo
stato di crisi della società»

Altra fumata nera dopo l'incontro tra i dirigenti della Caronte Tourist isole

minori e i sindacati per la vertenza che interessa i marittimi. I rappresentanti di

Caronte & Tourist hanno confermato le ragioni economiche e organizzative

che hanno indotto la società ad adottare misure di razionalizzare che non

attengono solo l'ambito delle risorse umane. La società ha ribadito che «le

nuove misure consentono di risparmiare un milione e mezzo di euro , atteso

che la convenzione firmata con il ministero dei trasporti dev'essere aggiornata

in quanto i prezzi risalgono al 2016. La società, pertanto, non è in grado di

affrontare i costi derivanti dall' attuale gestione del servizio». La Federmar

Cisal e i marittimi con Clara Crocè, segretaria regionale e Sebastiano Previti,

responsabile provinciale, hanno espresso la propria contrarietà in quanto le

misure adottate dalla società penalizzano i lavoratori che sono costretti a

rimanere a bordo due mesi. «Tale meccanismo - sottolineano - impone al

personale di smaltire i riposi compensativi dopo lo sbarco e restringe la forza

lavoro degli stessi marittimi». La Federmar Cisal ha preannunciato che

richiederà al prefetto di Messina la convocazione di un tavolo istituzionale per

affrontare quello che «a tutti gli effetti riteniamo - concludono Clara Crocè e Sebastiano Previti - lo stato di crisi in cui

versa la Caronte&Tourist isole minori. Chiederemo al prefetto la convocazione di un rappresentante del ministero dei

trasporti e dell'assessore alla mobilità ed infrastrutture della Regione Sicilia Alessandro Aricò». Foto

NotiziarioEolie.it.

giornaledisicilia.it

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://messina.gds.it/articoli/economia/2024/12/15/caronte-tourist-isole-minori-federmar-cisal-chiederemo-al-prefetto-di-affrontare-lo-stato-di-crisi-della-societa-4165b5a6-508f-41a5-894c-d34c489b8da5/
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Consegna Borse di studio "Da Vinci", taglio del nastro per laboratorio intitolato a
Giuseppe Tusa

Sono state consegnate agli studenti del Nautico dell'istituto Leonardo Da Vinci

le borse di studio messe a disposizione dalla Caronte & Tourist che sin

dall'inizio della storia del Nautico è stato vicino alle iniziative della dirigente

scolastica Stefania Scolaro. Otto i ragazzi che hanno ricevuto la borsa di

studio: Giorgia Pascale, Francesco Calí, Daniele Giorgianni, Salvatore

Chiofalo, Kevin Maisano, Alessio Pelleriti, Alessandro Cardullo, Alessia

D'Amico. Alla cerimonia che si è svolta nell'aula magna dell'istituto hanno

preso parte il sindaco di Milazzo Pippo Midili, il Comandante della Capitaneria

di Porto Alessandro Sarro, il provveditore Leon Zingales, il Commissario

dell'Autorità portuale dello Stretto Antonio Ranieri, padre Saverio Cento,

rettore del Santuario San Francesco di Paola, Vincenzo Franza di Caronte &

Tourist Isole Minori S.p.A insieme l l  responsabile del personale e

comunicazione Tiziano Minuti e la signora Adele Chiello Tusa. Il sindaco Midili

nel sottolineare l'importanza di Milazzo come città di mare, con un porto che

rappresenta dal punto di vista economico un riferimento fondamentale per

l'Autorità portuale, si è complimentato con la dirigente per l'incremento del

numero degli studenti che oggi frequentano il Nautico: partito nel 2014 con 32 alunni, oggi ne conta oltre 260. Ad

essere presenti anche i vecchi diplomati del settore Nautico. La loro presenza per testimoniare il simbolo della

testimonianza degli sbocchi lavoratori che questo settore può offrire agli alunni che decidono di frequentarlo. A

seguire si è svolta la cerimonia di intitolazione del laboratorio di elettronica ed elettrotecnica a Giuseppe Tusa, «un

giovane marinaio come tanti di voi che, anche se non c'è più, resterà sempre tra noi» ha ribadito la preside Scolaro.

Presente anche la mamma Adele Tusa che ha espresso sentimenti di stima e affetto nei confronti della dirigente e di

tutti i ragazzi li presenti. «Siete fortunati - ha detto la signora Tusa - ad avere una mamma così, perché la dirigente

prima di ricoprire questo ruolo è una grande mamma per tutti voi studenti».

Oggi Milazzo

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.oggimilazzo.it/2024/12/15/consegna-borse-di-studio-da-vinci-taglio-del-nastro-per-laboratorio-intitolato-a-giuseppe-tusa/
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Conviviale di fine di Assoporto Augusta, un brindisi ma anche un momento di riflessione
sul futuro del porto e della città

Un momento ludico per scambiarsi gli auguri per le festività natalizie e fare un

brindisi perchè il 2025 possa essere un anno felice e positivo, ricco di

benessere e di nuove prospettive per la città e il suo porto Così Assoporto

Augusta, l'associazione di operatori portuali megaresi guidata da Marina Noè,

ha promosso nei giorni scorsi la conviviale di fine anno che si è svolta al "Sud

in the city", rappresentata da Luca Baffo, ottimo oste e padrone di casa

Augusta, 14 dicembre 2024 - I partecipanti hanno trascorso qualche ora

insieme, in un clima di condivisione e serenità, alla presenza, tra gli altri,

dell'ammiraglio di divisione Andrea Cottini, comandante di MariSicilia, del

sindaco Giuseppe Di Mare, del vicesindaco Tania Patania, del presidente

dell'Autorità di sistema portuale del mare di Sicilia orientale Francesco Di

Sarcina e di molte altre autorità e istituzioni civili e militari. "Piace cogliere

questo momento per condividere una riflessione che porti alla consapevolezza

che finalmente Augusta e il suo porto stanno assumendo la giusta importanza

ed infatti Augusta è oggi al centro di una fase di trasformazione economica e

infrastrutturale. -dichiara la presidente Noè- Grazie a una serie di interventi

promossi dall'Autorità di sistema portuale del mare di Sicilia Orientale, sotto la presidenza di Francesco Di Sarcina, e

dei numerosi interventi infrastrutturali programmati e in corso di realizzazione messi in campo dalla Giunta comunale,

rappresentata dal sindaco Giuseppe Di Mare, l'area di Augusta è destinata a diventare un polo d'eccellenza per la

logistica e l'innovazione sostenibile. Non solo un porto commerciale di rilevanza internazionale, Augusta si prepara a

diventare un simbolo di rinascita per tutta la Sicilia orientale, con particolare attenzione alla sostenibilità e alla qualità

dei servizi, anche in risposta alle numerose istanze giunte negli anni da Assoporto Augusta alle istituzioni. Ci piace

vedere sempre il bicchiere mezzo pieno e nella consapevolezza che si può sempre fare meglio, è un dovere

enfatizzare i risultati raggiunti, i tanti programmi d'investimento sia pubblici sia privati arrivati ad Augusta, che

cambieranno in positivo le sorti delle genti e del territorio nei prossimi decenni. Un particolare ringraziamento alle

autorità civili e militari che ci hanno voluto onorarci della loro presenza " - ha concluso la presidente di Assoporto

Augusta che augura Buone feste alla comunità augustana.

Informatore Navale

Augusta

https://www.informatorenavale.it/news/conviviale-di-fine-di-assoporto-augusta-un-brindisi-ma-anche-un-momento-di-riflessione-sul-futuro-del-porto-e-della-citta/
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Cina: Il terminal crocieristico di Kai Tak si trasforma in centro culturale

15 Dicembre 2024_ Il presidente del terminal crocieristico di Kai Tak ha

proposto di utilizzare la struttura per eventi artistici e culturali, mentre... 15

dicembre 2024 | 12.14 LETTURA: 1 minuti 15 Dicembre 2024_ Il presidente

del terminal crocieristico di Kai Tak ha proposto di utilizzare la struttura per

eventi artistici e culturali, mentre l'industria turistica continua a riprendersi dalla

pandemia. Il terminal, che è rimasto in gran parte inutilizzato a causa del calo

dei viaggi in crociera, potrebbe ospitare concerti, mostre e altri eventi per

attrarre visitatori. La proposta ha ricevuto supporto da vari settori, con

l'obiettivo di stimolare l'economia locale e fornire un nuovo spazio per attività

culturali. La notizia è stata riportata da Sunday Morning Post. Questa iniziativa

rappresenta un'opportunità per rivitalizzare l'area e promuovere la cultura a

Hong Kong, una delle città più dinamiche della Cina.

(Sito) Adnkronos

Focus

https://www.adnkronos.com/rassegna-stampa/italiano/cina-il-terminal-crocieristico-di-kai-tak-si-trasforma-in-centro-culturale_5MwxDJ3qtlT0QxxSfR4W3h
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Incidente a due petroliere russe nei pressi dello Stretto di Kerch

Ieri nei pressi dello Stretto di Kerch, che collega il Mar Nero con il Mar d'Azov,

mentre era in corso una tempesta due navi cisterna russe, la Volgoneft 212 e

la Volgoneft 239 della flotta della compagnia Volgatanker, hanno subito gravi

danni. Il Ministero russo della Protezione civile, emergenze e soccorsi in caso

di disastri naturali (Emercom), che ha inviato elicotteri e rimorchiatori sul luogo

dell'incidente, ha reso noto che l'equipaggio di 13 persone della prima nave,

che trasporta prodotti petroliferi, ha richiesto assistenza, e danni sono stati

subiti anche dalla Volgoneft 239 , che ha un equipaggio di 14 persone e ha

anch'essa un carico di prodotti petroliferi. Il dicastero ha poi comunicato che

un marittimo della Volgoneft 212 è morto e gli altri membri dell'equipaggio

sono stati tratti in salvo, mentre l'evacuazione dell'equipaggio dell'altra nave,

che si è incagliata a 80 metri dalla costa nei pressi del porto di Taman, è stato

sospeso a causa del maltempo. Dalle prime fotografie diffuse dalle autorità

russe, la Volgoneft 212 sembrava in fase di affondamento.

Informare

Focus

https://www.informare.it/news/gennews/2024/20241748-Incidente-2-petroliere-russe-Stretto-Kerch.asp

